

12 Sports

Afrobasket dames 2015/Gabon/2e journée

Deux victoires de rang et un quart de finale assuré pour les Panthères



Un sans-faute et une place en quarts de finale assurée pour les Panthères après deux matches d'Afrobasket 2015.



Irrésistible, Géraldine Robert est bien la locomotive du Gabon.



Leader au scoring du Gabon, Grâce Mbaïkoua est une belle trouvaille.

J.A.L
Libreville/Gabon

AVEC pour entame les deux adversaires les plus prenables de la poule A, le calendrier de la 22e édition de l'Afrobasket (championnat d'Afrique des nations) dames a offert aux Panthères du Gabon, une belle opportunité à saisir. Au sortir de leur deux premières productions dans le rendez-vous continental programmé du 24 septembre au 3 octobre 2015 à Yaoundé (Cameroun), la sélection gabonaise a non seulement répondu aux attentes en s'imposant chaque fois, mais elle a agrémenté cette entame tonifiante en compostant son ticket pour les quarts de finale. Il faut dire que dans une poule A où les trois premières places sont promises au Mali, au Mozambique et au pays hôte, débiter par l'Ouganda et l'Afrique du

Sud donnait aux Gabonaises l'occasion de démarrer la compétition en douceur, avant des batailles plus rudes pour boucler le premier tour. Celui-ci déterminera les affrontements face aux qualifiés de la poule B qui comprend l'Angola, championne en, le Sénégal (3e de l'édition écoulée, mais qui compte le plus grand nombre de sacres, dix), le Nigéria (finaliste des derniers Jeux Africains à Brazzaville), l'Egypte, l'Algérie et la Guinée. Arrivées la veille dans la capitale politique camerounaise, les filles de Servais Allogho Essongue et de son adjoint Parfait Tomo Abagha, dont la tâche est renforcée par la contribution du Serbe Miodrag Marjanovic, le conseiller technique des sélections nationales du Gabon, ont rapidement pris leurs aises sur le parquet du Palais omnisports de Yaoundé. Jeudi, les Panthères ont nettement dominé l'Ou-



Servais Allogho Essongue et ses filles désormais dans l'histoire du basket-ball gabonais.

ganda (70-39) et confirmé, hier après-midi, leur entame prometteuse, en ne laissant aucune chance aux tendres Bafana-Bafana d'Afrique du Sud (71-42). Avec chaque fois un double-double pour Géraldine Robert (19 points, 17 rebonds et 4 passes décisives contre les Ougandaises, 20 points, 23 rebonds et 6 passes décisives devant les Sudafricaines). Elle confirme ainsi son statut de leader d'une sélection gabonaise où elle vient de se découvrir une assistante non

moins remarquable, en la personne de Grâce Mbaïkoua. Pour ses débuts avec les Panthères, la jeune joueuse (23 ans) du BC La Tronche-Meylan (banlieue de Grenoble), en France, est déjà numéro une au scoring de l'équipe, après avoir respectivement réussi 20 et 22 points lors des deux premières rencontres). Dans la foulée des deux "expatriées", les "locales" Tania Angue Ngoua (11 points et 4 passes décisives et 4 rebonds contre l'Ouganda, 8 points devant

l'Afrique du Sud), Foxias Folake (6 points et 5 rebonds par match) et Audrey Obone N'Nang (9 points, 5 rebonds en moyenne) ont apporté leur part à l'équilibre et l'efficacité du cinq majeur. Mais aussi dans la préservation des énergies. Celles dont elles auront besoin, dès ce samedi soir (à 20 heures 45 minutes) contre le Mali,

qui est auréolé de son titre de vainqueur des Jeux Africains 2015. Mais qu'importe une éventuelle défaite, il n'empêche que les Panthères version basketball féminin, viennent de réussir l'historique performance de se qualifier deux fois, en l'espace d'une dizaine de jours, pour les quarts de finale d'une compétition continentale.

Bon à savoir

Taekwondo
Réunion de la Ligue de l'Estuaire, samedi 26 septembre 2015 à partir de 15h 00 à l'UOB. Les responsables des clubs et associations civiles sont invités.
Self-défense et tonfa
Sous le patronage des ministères de l'Intérieur et de la Défense nationale, l'Académie Robert Paturel Gabon, en partenariat avec les forces de défense et de sécurité, des sociétés de gardiennage, organise un stage au stade de la FOPI à Owendo, du 30 septembre au 3 octobre 2015 à partir de 7 heures 30 minutes.

Chronique sportive

Un peu plus de pédagogie

UN entraîneur, toutes disciplines sportives confondues, a également un rôle d'éducateur. A l'instar d'un instituteur, d'un professeur qui a certes le pouvoir de punir un disciple fautif. Mais pas surtout le droit de bannir un enfant, qui présente un handicap au niveau éducationnel. Son devoir, à notre avis, est d'utiliser toutes ses ficelles de pédagogue pour remettre, sur le bon chemin, cet enfant. Je m'adresse ici tout particulièrement aux encadreurs techniques des Panthères du Gabon. En premier lieu, le sélectionneur national Jorge Costa. Lequel, dans un premier temps, pouvait avoir pleinement raison de «prolonger les vacances» du jeune médian international gabonais, Ibrahim Ndong. Ce dernier, tout en ayant peut-être ses raisons lui aussi, avait

manqué de courtoisie au groupe «Panthères». La punition fut normale. Aujourd'hui, le ressortissant de Petit-Paris, dans ses discrétions, regretterait sa faute. Son cœur bat toujours pour le Onze national de son pays, qui se veut être le creuset de l'unité nationale. A ce sujet, Jorge Costa, en sage père, devrait maintenant pardonner à son fils qui, de l'avis de tous quasiment, a besoin d'un encadrement efficace. Ce jeune médian en a grandement besoin. Tout comme les Panthères ont besoin de son talent, de ses services. Le Gabon du football, selon votre humble serviteur, auteur de cette rubrique, qui prend ses vacances tout le mois d'octobre, vous regarde, Jorge Costa, seul capitaine du «bateau Panthères». Une tanière dans laquelle la ségrégation n'a pas sa place. Le dialogue et la tolérance peuvent vous

permettre de travailler dans la paix, tranquillement. Quant à l'exclusion, elle ne pourra que vous produire des insomnies, des ennuis. Le National-Foot 1 vous offre aussi l'opportunité d'étoffer le Onze national, en y identifiant des joueurs qui émergent. Le cas, par exemple, du capitaine et latéral droit de Mangasport, Edmond Mouele. Malgré les arguments relatifs à l'âge qui sont évoqués dans les couloirs, le capitaine du club de la Comilog mérite une place de titulaire. Nullement pour nous de vous mettre une quelconque pression. Mais rappelez vous que ce sont les joueurs issus du National-Foot 1 qui, après la dernière défection de vos poulains, sont allés tenir tête avec panache, dernièrement, aux Chipolopolo de Zambie (1-1). Avant d'aller battre les Amavubi du Rwanda (1-0).

MIKOLO-MIKOLO

Anniversaire

**"C" ton sourire seul reflète l'Être aimable que tu es !
Joyeux anniversaire Amour.
Que Dieu te garde pour moi et ta famille soit bénie.
Paix, joie et charité.**